

## Terus Alami Peningkatan, Animo Masyarakat Purwakarta Untuk Pendaftaran Anggota Polri

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.WAJAHKORUPTOR.COM](http://PURWAKARTA.WAJAHKORUPTOR.COM)

Feb 21, 2025 - 14:20



PURWAKARTA - Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) secara serentak membuka pendaftaran anggota Polri Tahun Anggaran 2025. Penerimaan tersebut diperuntukkan bagi calon Akademi Kepolisian (Akp), Bintara, dan Tamtama.

Untuk Wilayah Polres Purwakarta Panitia bantuan penerimaan (Panbarim) akan melakukan proses verifikasi pendaftaran Akp, Bintara dan Tamtama yang

dilakukan di Ruang Subbag Dalpers Bag SDM Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, pendaftaran ataupun informasi pendaftaran anggota Polri tahun 2025 bisa di akses secara online melalui website <https://penerimaan.polri.go.id>.

"Adapun syarat untuk menjadi seorang anggota Polri sangatlah mudah diantaranya berwarga negara Indonesia (WNI), beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, setia kepada NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945, pendidikan paling rendah SMA atau sederajat, sehat jasmani dan rohani," ucap Enjang.

Lebih lanjut kata dia, syarat calon anggota Polri berikutnya adalah tidak pernah terlibat kasus pidana dengan dibuktikan oleh Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK), berumur paling rendah 18 tahun pada saat dilantik menjadi anggota Polri, berwibawa, jujur, adil dan berkelakuan tidak tercela.

"Untuk seluruh masyarakat Purwakarta yang mempunyai putra-putri ingin mendaftar baik jalur Akpol, Bintara, maupun Tamtama, tidak dikenakan biaya sepersen pun atau gratis," Ungkap Enjang.

Hingga Jumat, 21 Februari 2025, Ia merinci jumlah pendaftar Bintara PTU Polki 18 orang, Bintara PTU Polwan 6 orang , Akpol 1 orang dan Bintara Brimob 2 orang.

"Ayo bagi Warga Masyarakat Kabupaten Purwakarta, daftarkan diri atau putra-putrinya sebagai calon Anggota Polri, ingat daftar dan masuk anggota Polri sama sekali tidak dipungut biaya atau gratis, jadikan hal ini sebagai peluang untuk bisa bergabung mengabdikan menjadi Bhayangkara Polri yang Presisi," ucap Enjang.

Dia berharap keinginan masyarakat Kabupaten Purwakarta untuk mengabdikan kepada negara dengan menjadi anggota Polri meningkat dari tahun sebelumnya.

"Mudah mudahan animo masyarakat khususnya masyarakat Kabupaten Purwakarta yang ingin menjadi polisi meningkat dari tahun sebelumnya," Harapnya.